6. NEWSLETTER 2022

EIN KLEINER EINBLICK IN UNSEREN HAUSALLTAG

RÜCKBLIC0K MONAT JUNI





Mitte Juni feierten wir 2 kleine Sommerfeste. Viel Freude hatten wir mit den lustigen Fotos, beim Luftballon steigen lassen und der Bauchtänzerin

mit Kamel, dargestellt durch Mitarbeiter. Musikalisch wurden wir von unserer ehrenamtlichen Mitarbeiterin Dagmar Grämer mit dem Akkordeon unterhalten und es konnte sogar getanzt werden. Bei Erdbeertorte, Eis mit Sahne und Eierlikör zum Kaffeetrinken, abends bei Bratwurst, Beefsteak und

Nudelsalat, konnten wir gut

schlemmen.











Wichtige Informationen:

Sammelaktion Altpapier

Auf dem Parkplatz am Pflegeheim steht ab sofort ein Sammelcontainer für Altpapier. Bitte helfen Sie mit, dass Ihre Zeitungen und Kataloge nicht in der Blauen Tonne landen. Wir sammeln über diese Aktion zusätzliche Gelder für unser Haus, um uns Dinge für die Bewohner zu leisten, die sonst nicht im Budget liegen.

Die letzte Leerung erbrachte ca. 250 € Ertrag der z.B. für zusätzliche Eiswünsche oder Grillgenüsse genutzt werden kann

Vorankündigung:

Am Donnerstag, den 29.09. um 15 Uhr laden wir zum Erntedankgottesdienst im Zelt auf dem Grundstück ein.

Am Samstag, den 01.10., laden wir um 10 Uhr zu einem musikalischen Frühschoppen ein. Weitere Informationen folgen. Die Durchführung ist natürlich stark von Hygieneauflagen abhängig. Bitte hoffen Sie mit uns.

Nutzung der Teststellen

Bitte beachten Sie, dass Sie für Tests in den Teststellen einen Nachweis benötigen, dass Sie Besucher sind, um kostenfreie Tests zu erhalten. Mit dieser Rechnung erhalten Sie eine Grundlage. Bei weiterem Bedarf bitte im Voraus im Haus (Labor, Verwaltung) nachfragen oder beim Besuch mittnehmen.

Ihr Team von Diakoniepflegeheim



Unser Gedenkgottesdienst für die Verstorbenen ist ein würdiger und stärkender Rahmen, wie uns Bewohner und Angehörige immer wieder berichten.

Bei schönstem Sommerwetter haben wir einen Ausflug zur Parkeisenbahn an der Baldauf-Villa unternommen. Wir haben gestaunt wie liebevoll alles angelegt wurde und bekamen gleich eine kleine Vorführung. Alte Erinnerungen wurden lebendig und Augen glänzten.



Am 23. Juni durften wir uns in der katholischen Kirche gemeinsam mit Angehörigen und Bewohnern von den Verstorbenen des letzten Jahres verabschieden. Musikalisch begleitet wurden wir dabei von den Veeh-Harfen, der Orgel und einem kleinen Chor aus ehren- und hauptamtlichen Mitarbeitern.



